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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日 時 令和３年８月２３日（月曜日） 
開 議   午後  ２時 ５５ 分 

閉 議   午後  ３時 ０５ 分 

出席委員 
◎平本 ○赤坂（広聴部会長） 冨谷 浅田 木村 三宅 松山 奥野 

                                  欠席：三上副委員長（広報部会長） 

事務局 

出席者 
井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、小野主任、山内主事 

 

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１４：５５ 

[平本委員長 開議]  

 三上副委員長（広報部会長）から、本日の会議の欠席届が提出されているので、申

し伝える。 

 

１ 議会活性化の検討について 

＜平本委員長＞ 

 別紙№１の議会活性化検討項目一覧については、議会運営委員会で諮られた項目の

うち、広報広聴会議に関する項目をピックアップしたものである。すでに、議会運

営委員会の資料で一度はお目通しいただいている内容であるが、№８「常任委員会

の配信」、№９「議会だよりの充実」、№１１「亀岡市ホームページに合わせた、亀

岡市議会のページのリニューアル」、№１３「議会モニター制の導入」の４項目に

ついて、広報広聴会議での検討項目として、正式に、議会運営委員会から広報広聴

会議に下りてきている。皆さんの異論がなければ、№８「常任委員会の配信」と№

９「議会だよりの充実」については広報部会で、№１３「議会モニター制の導入」

については広聴部会で、それぞれ議論を深めていただき、時期的なことも含めて検

討課題を絞り込み、練っていただき、よい内容にしていきたいと思う。また、№１

１「亀岡市ホームページに合わせた、亀岡市議会のページのリニューアル」につい

ては、今回、亀岡市ホームページがリニューアルされる中で、議会ホームページも

併せてリニューアルされるものであるが、ある程度フォームが決まっている中での

リニューアルであるので、自由に作っていくことはできないと聞いている。これに

ついては、改めて担当所管から広報広聴会議で説明いただき、皆さんの意見を集約

した上で、対応できるものについては、リニューアルに生かしていきたいと思って

いる。これについて、事務局から補足説明願う。 

＜事務局副課長＞ 

 亀岡市ホームページについては、１０月末のリニューアルに向けて、９月末から確

認を含めて作業に取りかかれると、広報プロモーション課から聞いている。実際に

は、広報プロモーション課と事務局で作業することになると思うが、広報広聴会議

の意見を聞きながら、作業を進めていきたい。申し添えると、これまでのホームペ

ージと同様に、亀岡市ホームページ内に議会ホームページが入るものであり、新た

なホームページの機能や見え方などについては、大方決まっているものである。お

そらく、こちらでできることは限られてくると思うが、少しでも見やすく、よいも
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のとなるように考えている。また、新ホームページについて、広報プロモーション

課から広報広聴会議で説明いただくこととして、９月議会の常任委員会が予定され

ている９月１３日（月）午後、１４日（火）午後あたりで日程調整しているので、

決まり次第、連絡させていただく。 

＜平本委員長＞ 

№８「常任委員会の配信」、№９「議会だよりの充実」、№１３「議会モニター制の

導入」については、それぞれ所管する部会で検討いただくことでよいか。 

―全員了― 

これらの３項目については、各部会で検討いただくこととする。 

 

２ 広報部会活動 

（１）議会だよりについて 

○№１９０の編集 

＜松山広報副部会長＞ 

 議会だより№１９０については、１０月３１日発行、１１月１日全戸配布を予定し

ている。この後、広報部会において、№１９０の編集に向けた会議を行う。今後、

編集にあたり、前回の№１８９について、市民の声も含めて、意見やアドバイスを

いただきたい。１０月下旬の校了前に、最終原稿をレターケースに入れるので、確

認願う。 

 

３ 広聴部会活動 

＜赤坂副委員長（広聴部会長）＞ 

議会だより№１８９に掲載されたが、前回、広聴部会では、アル・プラザ亀岡前で

まちかどアンケートを行い、多くの回答をいただいた。今回は、コロナ禍ではある

が、二つの自治会とわがまちグループトーク的なことをしていきたいと考えている。

この後、広聴部会で説明する予定であるが、そろそろ本題に入っていって、市民か

らいろいろと意見を聞いていきたい。１０～１５人ぐらいの小規模で考えているが、

うまく広聴に取り入れていきたい。これ以外の活動については、９月は難しいと思

っている。コロナが落ち着いてくれば、広聴部会で練って、広報広聴会議に報告し

たい。 

＜平本委員長＞ 

 広聴部会については、コロナ禍で動きにくい状況であるが、できることで活動いた

だきたい。 

 

４ その他 

＜平本委員長＞ 

その他として、何かあるか。 

―特になし― 

＜平本委員長＞ 

 この後、各部会で議論を深めていただきたい。 
 

散会 １５：０５ 


